

# Alvaro Alsogaray Afirma que ya es Dramática la Situación en su País

El ex Ministro de Economía Argentino Dijo que "el Peligro más Acuciante es el de las Quiebras y la Desocupación"

(AP, PL y AFP)

BUENOS AIRES, 9 de junio.— El ex ministro de Economía Alvaro Alsogaray dijo hoy, al analizar el viraje económico dispuesto por el gobierno la semana pasada, que "el peligro más acuciante es el de las quiebras y el de la desocupación".

Con el título "El Costo Social de la Ignorancia", Alsogaray publica un artículo en el diario *La Prensa*, en el que hace un análisis global del actual momento económico.

Alsogaray expresa que "lamentablemente, aun cuando se elija el buen camino, ya hay un elevado costo social que pagar".

"Ese costo social estará representado por un explosivo aumento de precios impulsado principalmente por las tarifas y precios oficiales, un descalabro para quienes tienen deuda en el exterior, una reducción drástica del consumo, una mayor carga de impuestos y otros males que nos son muy conocidos pero que esta vez adquieren contornos dramáticos", añade.

## OTRO CRIMEN

Entre tanto, el licenciado en Economía Carlos Alberto Pita fue muerto de 23 balazos por un grupo de desconocidos que lo había secuestrado este fin de semana en su domicilio de Banfield, al sur de esta capital, informan los periódicos.

El cadáver de Pita, que ocupaba el cargo de gerente de una concesionaria de Yacimientos Petrolíferos Fiscales, fue hallado en Moreno a unos 35 kilómetros de su domicilio.

Por su parte, el Poder Ejecutivo argentino se ne-

gará a autorizar aumentos de salarios superiores al 38 por ciento, según una versión atribuida hoy por la agencia oficial *Telam* a medios vinculados con la conducción económica.

Mientras, los dirigentes sindicales exigieron un incremento salarial del 65 por ciento en las Comisiones Partitarias (integradas también por representantes patronales y fiscalizadas por funcionarios estatales) cuyas reuniones recomenzaron hoy, señala el vespertino *La Razón*.

## PRESOS POLITICOS

Por otra parte, los senadores nacionales Antonio Oscar Napoli (PCR) y Leopoldo Bravo (Bloquis-

mo de San Juan) y los diputados Héctor Valenzuela, Adolfo Gass, Mario Amaya y Joaquín Tula, visitaron la cárcel de Villa Devoto y declararon haber comprobado la veracidad de las denuncias de los presos políticos con respecto a hacinamiento, brotes de hepatitis y estado de insalubridad general de todo el establecimiento.

Asimismo saludaron al gremialista Raimundo Ongaro, allí detenido, y le manifestaron su solidaridad, así como repudiaron el asesinato de uno de los hijos del sindicalista por la banda armada de extrema derecha Alianza Anticomunista Argentina. (AAA).

Mientras Roberto Gue-

vara, hermano de Ernesto Che Guevara, pidió a un juez de la ciudad de Rosario que investigue las condiciones en que viven los presos políticos del penal de Rawson, según el *Buenos Aires Herald*.

Roberto Guevara es abogado y defensor de su hermano menor, Juan Martín Guevara, quien fue arrestado en Rosario en febrero pasado, luego de una batalla, acusado de pertenecer al grupo guerrillero Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP), añade el rotativo.

Guevara agrega, en su presentación ante el juez, que su hermano padece hepatitis, a pesar de lo cual se le está administrando la misma comida que a los demás presos.

Cuando Juan Martín dejó su celda para entrevistarse con su hermano y abogado —a quien pudo ver sólo a través de un vidrio y hablar mediante un micrófono—, fue obligado a correr con una cadena atada a su muñeca, añade la información.

Roberto Guevara dijo al diario que el prisionero no puede retener más de 3 cartas y sólo puede recibirlas de parientes cercanos o amigos que tengan un permiso especial para escribirle.

## ÚLTIMAS NOTICIAS Un Estudiante y un Líder Bancario Asesinados a Balazos en Argentina

BUENOS AIRES, 10 de junio. (AP) — Un estudiante comunista y un dirigente sindical vinculado a la derecha peronista fueron asesinados en las últimas 24 horas en otros dos actos del cuadro de violencia política que ha cobrado 228 vidas en lo que va del año.

La Federación Juvenil Comunista (FJC), rama del Partido Comunista de Argentina, informó hoy que su militante Juan Ramón Zaragoza, de 21 años, presidente del Centro de Estudiantes de la Facultad de Ciencias Exactas, de La Plata, fue ultimado por desconocidos armados que lo habían secuestrado el domingo de su domicilio. El cadáver acribillado de Zaragoza fue encontrado anoche en Berisso, suburbio industrial de La Plata, a 50 kilómetros al sur. Un comunicado de la FJC atribuyó el crimen a "bandas fascistas armadas que operan con absoluta impunidad". Informó que Zaragoza fue caputado en su domicilio por cuatro individuos enmascarados que exhibieron credenciales de la policía y que lo introdujeron en un automóvil.

La policía provincial negó que el estudiante hubiese sido detenido.

Entretanto, en la ciudad de Santa Fe, a 500 kilómetros al norte, presuntos guerrilleros ultraizquierdistas dieron muerte a Juan Enrique Pelayes, de 38 años, dirigente local del sindicato de empleados bancarios, vinculados a la derecha peronista. Pelayes estaba hoy parado en una esquina céntrica de Santa Fe cuando fue herido de muerte por una ráfaga de ametralladora disparada por los ocupantes de un automóvil que se alejó a toda velocidad, conducido por una mujer.

Los dos asesinatos elevaron a 228 el número de víctimas confirmadas de la violencia política en lo que va del año.

Hubo otras muertes que se sospecha podrían ser obra de delincuentes comunes. Los cadáveres de una pareja fueron hallados hoy en el interior de un automóvil en San Justo, a 30 kilómetros al oeste. Las víctimas fueron identificadas como Alfredo Rosa, de 35 años y Mercedes Maidana, de 22.